

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711198 - SATRIA LUTFI HANATA SAMUDRA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	Survei primer: Belum melakukan cek respon, tindakan tidak runut; Tatalaksana: diawal ada kekeliruan pemberian napas setelah kompresi itu 1 detik sebanyak 2 kali.
STATION IPM 2	Sdh ckp baik, blm menilai respon pasien, dan belum memasang guedel di akhir
STATION IPM 3	Penatalaksanaan awal kegawatdaruratan ABCD sudah baik Mas Satria, kemudian apalagi yang harus diperhatikan pada kasus ini?. Lakukan pemeriksaan TD dengan lege artis ya. Pemeriksaan fisik thorax; perkusi orientasi perhatikan arah dari superior ke inferior ya bukan sebaliknya. Pemeriksaan GCS, urutan pemeriksaannya sudah baik hanya saja skoringnya masih kurang tepat di bagian M dan E.
STATION IPM 4	Ax: Keluhan sistem lain belum ditanyakan, mual, muntah dan warna BAB//PF: cukup lengkap, tetapi kurang untuk menyingkirkan appendisitis//PP sudah 3 dan sudah interpretasi//Dx benar kurang lengkap, DD belum//Edukasi: cukup lengkap
STATION IPM 5	anamesis belum ditanya terkait RPD, RPK, dan kebiasaan sosial, pertanyaan yang diberikan ke pasien sebaiknya tidak menggunakan bahas medis. apakah mas wahyu ngerasa paranoid?? pemeriksaan pasikiatri mood dan afek salah interpretasi pasien apakah ada delusi? waham sisipan? tilikan salah interpretasi. diagnosis kurang lengkap, dd kurang tepat, terapi farmakologi salah jumlah pemberian, edukasi sebaiknya tidak menggunakan bahasa medis, apakah yakin pasien ini akan di rajal?
STATION IPM 6	Dx : OK, Terapi Rencana : pemberian infus ok, tapi belum ABC, belum berikan oksigen dan belum posisikan syok ya dek, perhitungan sudah betul butuh 5400 cc tapi jangan lupa dek sisanya kan tinggal 6 jam :((((besok jangan lupa lagi ya dek satria...Tatalaksana infus : pemasangan OK, edukasi : kurang oksigen ya dek
STATION IPM 7	ax cukup lengkap//px. fisik tdk cari hepatomegali dan nyeri gastrocnemius jg konjungtiva suff//penunjang sesuai, dx benar tp kurang derajat//tx benar tp dosis antibiotik kurang tepat ya
STATION IPM 8	ax: OK, px fisik OK, dx: kurang lengkap seharusnya osteoarthritis ec obesitas grade II, tx anti nyeri OK bisa ditambahkan orlistat utk membantu menurunkan BB pasien, edukasi OK
STATION IPM 9	aX: KU: DIARE 2 HARIRPS: diare 2 hari, tidak demam, 10-15x/ hari selama 2 hari, kemarin diare ada ampas kuning coklat, hari ini encer tidak ada lendir darah. kemarin kehausan, hari ini ngak mau minum, tidak mau tanya keluhan penyerta? atau gimana tanda dehidrasi dari BAK mungkin, tidak mau cari tau warna fesusnya? RPD:dulu tidak pernah, boleh tany riwayat imunissi RPK: ridak adaSOSLINGKEL: anak tidak jajan di luar, reman ada yang sakit,gimana mainnya?, Px: (ijin ya buka baju jangan asal buka ya) Ku,kes, VS, tidak tanya mata cowong, bibir kering, thox:ok,Abd: tidak cek turgor kulit, eks:ok. PP: DR:ok, FR: hannya menyebutkan belum interpretasi, Dx: Diare akut dehidrasi drajat berat ec rota virus, DD:amebiasis dan sigelosis(tidak relevan). Edukasi: penyebab, ranap dengan infus, pencegahan: ok. SEMANGAT YA DOK:)maaf feed backnya banyak